

Mode/Fashion Kids 2018

Une troisième édition de toute beauté

F.B.E.M
Libreville/Gabon

LES éditions s'enchaînent et gardent la même magie à la Fashion Kids. Le troisième jet de ce concours de mannequinat pour enfants (filles et garçons, âgés de 5 à 12 ans) a connu son épilogue samedi dernier, avec le grand défilé de mode qui s'est tenu à l'école internationale de Libreville.

L'événement a vu la présence de nombreux parents, venus soutenir leurs rejetons, et de plusieurs annonceurs et amateurs de mode. La



Photo : F.B.E.M

Un aperçu du passage groupé des candidats sur le tapis rouge. Photo de droite : Les participants à la Fashion kids 2018, arborant leurs écharpes de vainqueurs, et félicités par la promotrice, Corine Boukamba (micro).

promotrice de la Lomé (Togo) Fashion Kids, Sandy Gaëlle, était également de la partie, aux côtés de son homologue du Gabon, Corine Boukamba.

Après la présélection de la semaine écoulée, ce sont une quarantaine de candidats qui ont rivalisé de talent sur le tapis rouge, pour être consacrés Miss et Mister Fashion Kids



Photo : F.B.E.M

2018. Pour le plus grand bonheur du public. Au final, trois filles et trois garçons se sont révélés au-dessus du lot. Le jeune Mbadinga Mutu Nguenze, 11 ans, s'en est tiré avec la

palme d'or chez les garçons, lorsqu'Elsa Doria Dirat, 10 ans, l'a emporté chez les filles. Ils ont reçu, avec leurs dauphins respectifs, des cadeaux, allant du billet d'avion

Libreville-Cotonou-Libreville, aux téléphones portables, en passant par plusieurs autres gadgets. Mais le comité d'organisation a vite fait de rappeler à l'ensemble des bambins qu'ils étaient, en définitive, tous des champions, au regard de leurs prestations abouties. Aussi, ont-ils été tous aurolés de l'écharpe de gagnant.

Les uns et les autres ont pris rendez-vous pour la prochaine édition de la Fashion Kids.

Ce concours entend révéler les talents des enfants dans les métiers de la mode, et du mannequinat en particulier. Il est organisé par les "Salons Pink & Blu", spécialisés dans la coiffure pour enfants.

Bienfaisance

Cimaf fait don de produits électroménagers à " La Maison de l'Espérance "

L.R.A.
Libreville/Gabon

LE leader dans la production et la commercialisation du ciment au Gabon, Cimaf, a récemment offert un important don de produits électroménagers à "La Maison de l'Espérance", un centre d'accueil d'enfants en difficulté sociale situé à Ozoungué, dans le 5e arrondissement de Libreville. Un congélateur de 600L, une machine à laver, un réfrigérateur, une gazinière, ainsi qu'un lot de 4 ventilateurs, plus une aide financière pour l'achat de vivres, ont été remis à Nathalie Ndoungou, directrice de " La Maison de l'Espérance", méconnue du grand public.



Photo : D.R

Remise symbolique d'un lot de ventilateurs par Salim Kaddouri, DG de Cimaf Gabon et Congo à Nathalie Ndoungou, directrice de la Maison de l'Espérance. Photo de droite : Une vue du don de Cimaf Gabon à l'orphelinat.

Une aubaine pour cet orphelinat qui n'a pas connu ce genre de bienfaiteurs depuis plus de deux ans. « Merci à Cimaf d'avoir pensé à nous. C'est un privilège d'avoir été choisi au milieu de la multitude de

centres d'accueil qui existent. Ce don arrive à point nommé. Il va beaucoup nous aider », a déclaré Mme Ndoungou. De quoi conforter Cimaf et son directeur général de la zone 5 (Gabon et Congo),



Photo : D.R

Salim Kaddouri, du bien-fondé de son acte. L'entreprise, citoyenne, étant ainsi en train de lancer un des points inscrits dans son programme d'activités sociales pour l'année 2018. Salim Kaddouri, qu'accom-

pagnaient le secrétaire général adjoint 1 du ministère de la Solidarité nationale et le député du 2e siège du 5e arrondissement, a salué le rôle de ce centre d'insertion des

jeunes en détresse.

« Soucieux d'apporter notre pierre à l'édification de ce noble chantier, nous sommes très heureux de ce petit rayon de bonheur à ces enfants, à nos enfants », a souligné M. Kaddouri. Repris en écho par le DGA pays des deux filiales du Groupe Cimaf au Gabon, Alain Ayoune, pour qui ce geste s'inscrit en droite ligne de la politique de solidarité nationale prônée par l'Etat gabonais.

À noter que la Maison de l'Espérance, créée en 2004, accueille cette année 65 pensionnaires. Certains, pour ceux qui en ont, sont réinsérés en famille. Les autres reçoivent assistance et suivi scolaire dans les locaux du centre.

Médecine traditionnelle/Assemblée générale de l'OCTG Réorganisation de la structure



Photo : Chris OYAME

Le président fondateur de l'OCTG, Evoung Abessole, fustigeant le mauvais comportement...



Photo : Chris OYAME

...de certains tradipraticiens.

C.O.
Libreville/Gabon

L'ORGANISATION des chercheurs et tradipraticiens du Gabon (OCTG) a tenu, sous la direction de son président fondateur, Franck René Evoung Abessole, une assemblée générale,

samedi dernier, à son siège du quartier Nkembo. Au menu de cette rencontre : la réorganisation de la structure et les préparatifs de la célébration de son 22e anniversaire, en janvier 2019. Créée le 15 janvier 1997, l'OCTG revendique aujourd'hui 1400 membres dans sept provinces du

pays. Cette rencontre a également permis de revoir à la hausse le nombre des membres du bureau directeur, qui passe de 7 à 10. Des attributions ont été données aux nouveaux, afin de mieux décentraliser les missions de la structure. M. Evoung Abessole a ensuite invité les membres à s'acquitter régulièrement

de leurs cotisations, afin d'éviter à l'association la paralysie de son fonctionnement. Les préparatifs du 22e anniversaire de l'OCTG ont été confiés aux dames, qui vont se retrouver dans quelques semaines pour faire des propositions pour la réussite de cet événement.



LYBEK 2018